



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
	0	11/02/2023	LEGISLATIVO

Diputados prohíben las grasas trans en alimentos

La Cámara de Diputados dio luz verde a la prohibición de algunos alimentos y bebidas. Ya por supuesto muchos saltaron, hicieron cambios a la ley General de Salud para que se elimine las llamadas grasas trans, dijeron que es con el fin de salvar vidas.

Esta reforma ha causado polémica y vaya que sí, porque hay ciudadanos que sienten que su cuerpo ya no es suyo porque resulta que ya no van a poder decidir libremente qué comer o no.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21A1%2DZqRSqddI7%2D%5FQ&id=75F18D3264FE48F%212914&cid=75F18D3264FEE48F&parId=root&parQt=sharedby&parCid=F660189078613ACD&o=OneUp>